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EN LA CIUDAD DE SAN JUAN, PROVINCIA DEL MISMO NOMBRE, A LOS 

VEINTICINCO DIAS DEL MES DE ABRIL DEL  AÑO DOS MIL DIECINUEVE, 

REUNIDOS LOS SEÑORES CONCEJALES EN  LA CUARTA SESION  ORDINARIA 

DEL AÑO 2019, EN LA SALA DE  SESIONES DEL CONCEJO DELIBERANTE DE 

LA MUNICIPALIDAD DE LA CIUDAD DE SAN JUAN EN EL NUMERO QUE SE 

INDICA Y SIENDO LAS  10,25  HORAS DICE EL..... 

 

                                    APERTURA DE LA SESION 

 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos) Gracias señores concejales buen día, 

siendo las 10,25 horas y con la presencia de diez  señores concejales, damos comienzo a la 

CUARTA SESION  ORDINARIA  del día 25 de Abril del año 2019.  

-- Puestos de pie los señores concejales y el público asistente a las galerías, los señores 

concejales   Ricardo Marún  y Javier García.  

     Proceden a izar la enseña Nacional y Provincial en los mástiles del recinto. (Aplausos.) 

A continuación se le dará  lectura al Orden del día. 

Sra. Secretaria: Lee  convocatoria Nº 3696  

 

                                                    ASUNTOS ENTRADOS 

II.) CONSIDERACIÓN DE VERSIONES TAQUIGRÁFICAS.- 

1.- Versión Taquigráfica de Sesión Ordinaria de fecha 11/04/2019. 

Sr. Vice-Presidente: A consideración la Versión Taquigráfica de la sesión del 11 de Abril, 

sirvansé a votar… 

                                                        APROBADO 

 

Sra. Secretaria:  

III.) NOTAS Y PROYECTOS DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL.- 

Sr.  Vice-Presidente: Tiene el uso de la palabra señor concejal Daniel Alamos. 

Sr. Daniel Alamos: Gracias señor presidente, es para solicitarle  que desde el punto 2) al 

punto 4) sean tratados y  aprobados en su conjunto. 

Sr. Vice-Presidente: Muy bien, a consideración la moción del concejal Alamos de votar y 

aprobar en conjunto  desde el punto 2) al 4) inclusive, sirvansé a votar…  

2.-Expte. Nº 240/17 C.D. y Nº 14824-C-2017 D.E.: Interbloques E./Proyecto de 

Comunicación ref. Reiteración de pedido de informes sobre obras de remodelación de 

Plaza Martín Fierro (O. y S.P).-  

3.-Expte. Nº 265/18 C.D. y Nº 12137-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo 

E./Proyecto de Comunicación ref. Señalización de paradas de colectivos de Av. Córdoba, 

entre calles Las Heras y Urquiza  (O. y S.P.).-  
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4.-Expte. Nº 573/ y reparación de acequias de calle Maipú entre Tucumán y Av. Rioja  

(O. y S.P.). 18 C.D. y Nº 15526-C-2018 D.E.: Bloque Cambiemos E./Proyecto de 

Comunicación ref. Limpieza 

                                                             APROBADO 

 

Sra. Secretaria: 5.- Expte. Nº 160/19 C.D.: Dirección de Recursos Humanos E/ Nota 

ref. La II Semana de la Prevención “Seguridad en el Trabajo” Sol./Declare de Interés 

Municipal ( S/T) 

Sr. Vice-Presidente: Tiene el uso de la palabra señor concejal Oscar Vargas. 

Sr. Oscar Vargas: Voy a solicitar alterar el Orden del día para el tratamiento sobre tablas  

de este expediente, y constituir el Cuerpo en comisión. 

Sr. Vice- Presidente: Bien, no hace falta la alteración del Orden del día porque ya está 

incluido en sesión,  entonces a consideración para el tratamiento sobre tablas y la 

constitución en  comisión, sirvansé a votar… 

                                                          APROBADO 

 

Continúe con el uso de la palabra concejal. 

Sr. Oscar Vargas: Es para que se le de  lectura a la nota del expediente. 

Sr. Vice- Presidente: Muy bien, por secretaría se dará lectura. 

Sra. Secretaria: Lee: Nota presentada por la Sra. Marisol Rabiti Directora de Recursos 

Humanos de la Municipalidad de la Ciudad de San Juan se dirige a efectos de elevar el 

proyecto de la Segunda Semana de Prevención  de Seguridad en el Trabajo que se llevara 

a cabo los  días 24,25 y 26 de Abril del año 2019 en las instalaciones del edificio 

municipal. Solicita se declare de Interés Municipal. 

Sr. Vice- Presidente: Tiene el uso de la palabra señor concejal Oscar Vargas. 

Sr. Oscar Vargas: Solicito que se autorice a Secretaría a hacer la ordenanza en virtud de 

que se declare de Interés Municipal y para que se apruebe por la comisión. 

Sr. Vice-Presidente: Muy bien, tiene la palabra el concejal Ricardo Marún. 

Sr. Ricardo Marún: Gracias señor presidente, buen día  para todos los presentes, 

simplemente quería  aprovechar para felicitar por la iniciativa, la verdad  que el tema del 

riesgo  laboral es algo que se tiene que ir construyendo mutuamente  entre lo que es la 

capacitación y también la toma de conciencia por parte del  personal, hay distintos niveles 

de riesgo en cada una de las categorías donde  uno trabaja en el municipio, pero todos 

estamos igualmente expuestos a riesgos, vi que estaban capacitando sobre el uso del 

matafuegos o situaciones que hasta por ahí parecen simples pero que llegado el momento, 

yo que vengo del sector industrial y que por ahí es más factible  ver situaciones de 

siniestros laborales, ha  pasado que cuando llega el momento  realmente la capacitación no 

está y esas  situaciones de urgencia  desbordan y realmente hacen que uno viva momentos 

muy desagradables pero a su vez vemos que por la falta de capacitación, el personal 

también  podría evitar  muchas cosas o dar auxilios preventivos a muchas situaciones que 
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por no estar esa capacitación después uno tiene que vivir situaciones realmente muy 

desagradables,  así es que simplemente quería  felicitar por la iniciativa. 

Solamente, desde el punto de vista técnico -concejal Oscar  Vargas- seguramente no se dio 

cuenta  mencionó Ordenanza, en realidad es un  proyecto de Resolución,  pero más allá de 

ese detalle …no era para eso que pedí el uso de la palabra simplemente que justo lo 

escuché, quería hacer mención a esto de felicitar y bueno que tienen que ser políticas o 

directrices que sería oportuno que se mantengan siempre en el tiempo, que trasciendan las 

gestiones y  que siempre esté valorada  la capacitación en el riesgo laboral en cada uno de 

los ámbitos, así que bueno, simplemente quería mencionar eso, muchas gracias señor 

presidente.  

Sr. Vice-Presidente: Tiene el uso de la palabra señor concejal Juan Sansó. 

Sr. Juan Sansó: Gracias señor presidente, desde ya también desde el bloque acompañar 

esta iniciativa que me parece muy importante, nada más corregir que es una Resolución, y 

me parece que más allá de  todo lo que es el tema puntualmente que tiene que ver con el  

riesgo de trabajo, también es importante -creo que Ud.  presentó un  proyecto señor 

presidente- que tiene que ver  con un desfibrilador   que tiene que estar incorporado, el 

tema de la importancia de los cursos de RCP y estar protegidos en esos temas que son muy 

importantes, más allá del  tema del riesgo de trabajo, así es que desde el bloque nosotros 

acompañamos esta iniciativa. 

Sr. Vice- Presidente: Tiene el uso de la palabra señora concejal Silvia Olmos. 

Sra. Silvia Olmos: Gracias señor presidente, igualmente para este bloque acompañar dicha 

iniciativa y felicitarlos por ese nuevo proyecto, nada mas presidente. 

Sr. Vice-Presidente: Tiene el uso de la palabra señor concejal Gabriel D’Amico. 

Sr. Gabriel D’Amico: Gracias señor presidente, saludos y buen día a todos,  también  

coincido con los concejales que me presidieron, vamos a acompañar por supuesto, y 

además queremos que desde el Ejecutivo Municipal se escuchen los proyectos y las 

iniciativas que presentamos con respecto a los empleados o la gente que trabaja en el 

municipio y no tiene actualmente  ART, tiene un seguro personal que no es lo mismo que 

la ART, estoy hablando del caso de los becarios para que se revea esa cuestión y  puedan 

contar con ART, y de esa manera tendrían que ingresar en el sistema, que es lo que ya 

venimos desde hace muchos años presentando proyectos y manifestándonos en ese sentido 

eso por un lado ojalá  que se pueda avanzar con respecto a eso. Y además  con el tema de 

la ambulancia o de la cobertura que tienen que tener  en caso de algún accidente que haya 

acá en el municipio, en el edificio municipal, porque ya tenemos antecedentes de 

empleados que han sufrido descompensaciones o incluso después  con un desenlace fatal 

en el caso de uno y  la ambulancia no llegó a tiempo. Así es que  a todo, esperemos  que se 

pueda tener una solución por parte del Ejecutivo Municipal, muchas gracias señor 

presidente. 

Sr. Oscar Vargas: Si, para que se autorice a Secretaría a redactar el despacho… 

Sr.Vice- Presidente: Muy bien, sirvansé a votar…. 
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                                                         APROBADO 

Sr. Oscar Vargas: Ahora solicito que se apruebe el despacho. 

Sr. Vice-Presidente: A consideración para que se apruebe el despacho tal cual sea emitido 

por Secretaría… 

 

                                                     APROBADO 

  

Sr. Oscar Vargas: Solicito que salgamos de Comisión. 

Sr. Vice-Presidente: A consideración… 

                                                         APROBADO 

  

Sr. Oscar Vargas: Solicito que se apruebe tal cual ha sido redactado por Secretaría. 

Sr. Vice-Presidente: Sirvansé a votar señores concejales… 

 

                                                          APROBADO 

Sra. Secretaria: Lee  

 

IV.) NOTAS DE PERSONAS Y ENTIDADES PARTICULARES.- 

 

6.- Expte. Nº 136/19 C.D.: Gobierno de la Provincia de San Juan Sol. /Condonación 

deuda y Exención pago Contribución por Servicio sobre Inmueble – Ente Público 

Municipal Provincial o Nacional (H. y P.).- 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): Tiene el uso de la palabra la Srta. María 

Eugenia Raverta, 

Srta. María Eugenia Raverta: Gracias señor presidente, para mocionar que desde el punto 

06 al 32 inclusive sean tratados y aprobados en conjunto los destinos que se encuentran en 

el Orden del día  y se acordó en la comisión de Labor Parlamentaria. Que el destino es  

Hacienda y Presupuesto, salvo una que es de la comisión de Cultura y Espectáculos 

Públicos, lo hago moción. 

  

7.- Expte. N° 137/19 C.D.: Lujan, Julio Washington Sol./Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular- Jubilado o 

Pensionado (H. y P.).- 

  

8.- Expte. Nº 138/19 C.D.: Instituto de Danzas Iberia Sol./Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – ONGs (Clubes, 

Asociaciones, etc.) (H. y P.).- 
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9.- Expte. Nº 139/19 C.D.: Instituto de Danzas Iberia Sol. /Exención pago 

Contribución que incide sobre las Diversiones y Espectáculos Públicos –  Evento de 

fecha 15 de Noviembre de 2019 - Instituto de Enseñanza o Cooperadores Escolares  (H. 

y P.).- 

  

10.- Expte. N° 140/19 C.D.: López Gonzáles, Alicia Trinidad Sol. /Condonación 

deuda y exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular- 

Jubilado o Pensionado (H. y P.).- 

  

11.- Expte. N° 141/19 C.D.: Rojas, Elsa Guadalupe Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular- Jubilado o 

Pensionado (H. y P.).- 

  

12.- Expte. N° 144/19 C.D.: Mercado, Jesús Marco Ariel Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular- Jubilado o 

Pensionado (H. y P.).- 

  

13.- Expte. N° 145/19 C.D.: Sánchez, Jesús Dolores Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular- Jubilado o 

Pensionado (H. y P.).- 

  

14.- Expte. Nº 146/19 C.D.: Iglesia Misión Vida para las Naciones Sol. /Exención 

pago Contribución que incide sobre las Diversiones y Espectáculos Públicos –  Evento 

de fecha 18 de Abril de 2019 - Instituto de Enseñanza o Cooperadores Escolares  (H. y 

P.).- 

  

15.- Expte. N° 147/19 C.D.: Prividera, Josefa Cayetana Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular- Jubilado o 

Pensionado (H. y P.).- 

  

16.- Expte. N° 149/19 C.D.: Maza, Antonia Delia Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular- Jubilado o 

Pensionado (H. y P.).- 

  

17.- Expte. Nº 150/19 C.D.: Asociación Civil de Amas de Casa, Empleadas 

Domésticas y Emprendedoras de SACRA Sol. /Condonación deuda y exención pago 

Contribución por Servicios sobre Inmueble – ONGs (Clubes, Asociaciones, etc. (H. y 

P.).- 
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18.- Expte. N° 151/19 C.D.: Reyes, María Elizabeth Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular Jubilado o 

Pensionado (H. y P.).- 

  

19.- Expte. Nº 153/19 C.D.: María de Belén Barbosa (Juanes) Sol. /Condonación 

deuda Contribución por Servicios sobre la Actividad Comercial, Industrial y de Servicios  

(H. y P.).- 

  

20.- Expte. N° 154/19 C.D.: Colegio María Auxiliadora Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – ONGs (Clubes, 

Asociaciones, etc.) (H. y P.).- 

  

21.- Expte. Nº 155/19 C.D.: Navarro, Luisa Elsa Sol. /Condonación deuda y exención 

pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o pensionado (H. 

y P.).- 

  

22.- Expte. Nº 156/19 C.D.: Instituto de Danzas “Aire Flamenco” Sol. /Exención pago 

Contribución que incide sobre las Diversiones y Espectáculos Públicos –  Evento de 

fecha 17 de Mayo de 2019 - Instituto de Enseñanza o Cooperadores Escolares  (H. y 

P.).- 

  

23.- Expte. Nº 157/19 C.D.: Chivarelli, Josefina Sol. /Condonación deuda y exención 

pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o pensionado (H. 

y P.).- 

  

24.- Expte. Nº 158/19 C.D.: Martínez, Mita Nancy Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o 

pensionado (H. y P.).- 

  

25.- Expte. Nº 159/19 C.D.: Díaz, Juan Carlos Sol. /Condonación deuda y exención 

pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o pensionado (H. 

y P.).- 

  

26.- Expte. Nº 161/19 C.D.: Unión Vecinal Villa del Carril Capital y Biblioteca 

Popular “Juana Manso” Sol. /Condonación deuda y exención pago Contribución por 

Servicios sobre Inmueble – ONGs (Clubes, Asociaciones, etc.) (H. y P.).- 

  

27.- Expte. Nº 162/19 C.D.: Fundación Ana María Sol. /Exención pago Contribución 

que incide sobre las Diversiones y Espectáculos Públicos –  Evento de fecha 18,19 y 20 

de Octubre  de 2019 - Instituto de Enseñanza o Cooperadores Escolares  (H. y P.).- 
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28.- Expte. Nº 163/19 C.D.: Amigos Lupus San Juan (A.L.U.S.A.J) Sol. /Exención 

pago Contribución que incide sobre las Diversiones y Espectáculos Públicos –  Evento 

de fecha 10 de Mayo de 2019 - Instituto de Enseñanza o Cooperadores Escolares  (H. y 

P.).- 

  

29.- Expte. Nº 165/19 C.D.: Molina, Antonia Graciela Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o 

pensionado (H. y P.).- 

  

30.- Expte. Nº 168/19 C.D.: Dirección de Arquitectura, Gobierno de San Juan Sol. 

/Condonación deuda y exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – 

Particular jubilado o pensionado (H. y P.).- 

  

31.- Expte. Nº 171/19 C.D.: Laboratorio de Neurología y Sueño Sol. /Declarar de 

Interés Municipal la Diplomatura Neurociencia y Estrés (C.E.P. y T.).- 

  

32.- Expte. Nº 173/19 C.D.: Dúo Mixtura Sol. /Exención pago Contribución que 

incide sobre Diversiones y Espectáculos Públicos – Evento de fecha 05/05/2019 (H. y 

P.).- 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): A consideración lo solicitado….sírvanse 

a votar.  

                                                         APROBADO  

   

II.) DESPACHOS DE LA DISTINTAS COMISIONES.- 

33.- Expte. Nº 12691-C-16 D.E. ref. Nº 299/16 C.D.: Concejo Deliberante E. /Copia 

autenticada de la Comunicación Nº 1133 de fecha 08/09/16 (Com. O. y S. P. - 

RESOLUCIÓN).- 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): Tiene el uso de la palabra señor concejal 

Daniel Alamos. 

Sr. Daniel Alamos: Gracias señor presidente, es para para mocionar que desde el punto 33 

al 52 inclusive que son despachos de resolución de la comisión de Obras y Servicios 

Públicos  sean tratados y aprobados en conjunto los destinos que se encuentran en el Orden 

del día. 

34.- Expte. Nº 12134-C-14 D.E. ref. Nº 438/14 C.D.: Concejo Deliberante E. /Copia 

autenticada de la Comunicación Nº 1053 de fecha 18/09/14 (Com. O. y S. P. - 

RESOLUCIÓN).-  
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35.- Expte. Nº 525/18 C.D. y Nº 15524-C-2018 D.E.: Bloque Cambiemos E. /Proyecto 

de Comunicación ref. Construcción de un medio de drenaje, declive y desemboque 

oportuno de acequias, en Bº Las Rosas (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-     

  

36.- Expte. Nº 567/18 C.D. y Nº 15514-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo E. 

/Proyecto de Comunicación ref. Colocación de carteleria, demarcación y bandas 

reductoras de velocidad en intersección de calles Brasil y General Lavalle (Com. O. y S. 

P. - RESOLUCIÓN).-        

  

37.- Expte. Nº 572/18 C.D. y Nº 15525-C-2018 D.E.: Bloque Cambiemos E. /Proyecto 

de Comunicación ref. Intervención Vial de calles Cornelio Saavedra y Juan José Paso 

desde calle Hipólito Yrigoyen hasta calle Del Bono  (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

38.- Expte. Nº 632/18 C.D. y Nº 15414-C-2018 D.E.: Bloque Cambiemos E. /Proyecto 

de Comunicación ref. Construcción de un medio de drenaje, declive y desemboque 

oportuno de acequia, en calle A. Alem y Pedro de Valdivia, esquina Sur Oeste (Com. O. 

y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

39.- Expte. Nº 674/18 C.D. y Nº 15417-C-2018 D.E.: Bloque Cambiemos E. /Proyecto 

de Comunicación ref. Construcción de rampas para discapacitados en intersección de 

calles Manuel Belgrano y Mendoza (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

40.- Expte. Nº 342/18 C.D. y Nº 14734-C-2018 D.E.: Bloque Cambiemos E. /Proyecto 

de Comunicación ref. Colocación de contenedores de residuos en Plaza “Intendente 

Daniel Coll” (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

41.- Expte. Nº 347/18 C.D. y Nº 15516-C-2018 D.E.: Bloque Cambiemos E. /Proyecto 

de Comunicación ref. Poda de Arbolado Público en calle Chile entre Av. Alem y 

Tucumán (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

42.- Expte. Nº 352/18 C.D. y Nº 15409-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo E. 

/Proyecto de Comunicación ref. Señalización, demarcación, cartelería, colocación de 

bandas reductoras de velocidad y semaforización en Avenida Libertador General San 

Martín, entre calles Alvear y Paula Albarracín de Sarmiento (Com. O. y S. P. - 

RESOLUCIÓN).-   

   

43.- Expte. Nº 353/18 C.D. y Nº 15410-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo E. 

/Proyecto de Comunicación ref. Remarcación de sendas peatonales en intersección de 

calles Laprida y Alem; y en intersección de calles Laprida y Catamarca (Com. O. y S. P. 

- RESOLUCIÓN).-   
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44.- Expte. Nº 390/18 C.D. y Nº 15638-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo E. 

/Proyecto de Comunicación ref. Colocación de tapas de cunetas en calle Sarmiento entre 

calles General Paz y 9 de Julio, Capital (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

45.- Expte. Nº 409/18 C.D. y Nº 14405-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo E. 

/Proyecto de Comunicación ref. Demarcación en senda peatonal y señalización en radio 

céntrico (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

46.- Expte. Nº 401/18 C.D. y Nº 14406-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo E. 

/Proyecto de Comunicación ref. Colocación de reductores de velocidad y señalización en 

calle Nuche antes de intersección con calle Las Heras (Com. O. y S. P. - 

RESOLUCIÓN).-   

  

47.- Expte. Nº 436/18 C.D. y Nº 15411-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo E. 

/Proyecto de Comunicación ref. Mantenimiento y poda de la arboleda ubicada en Barrio 

Parque Universitario (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

48.- Expte. Nº 481/18 C.D. y Nº 15412-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo E. 

/Proyecto de Comunicación ref. Señalización de Parada de Colectivo en calle Falucho 

entre Avenida España y calle Catamarca (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

49.- Expte. Nº 484/18 C.D. y Nº 15639-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo E. 

/Proyecto de Comunicación ref. Colocación de reductores de velocidad y señalización, 

en calle Güemes antes de intersección con calle Fray Mamerto Esquiú (Com. O. y S. P. - 

RESOLUCIÓN).-   

  

50.- Expte. Nº 485/18 C.D. y Nº 15413-C-2018 D.E.: Bloque Producción y Trabajo E. 

/Proyecto de Comunicación ref. Arreglo y colocación de tapas de cunetas en Boulevard 

de Avenida Libertador General San Martín desde calle Catamarca hasta Avenida 

Rawson, Capital (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

51.- Expte. Nº 631/18 C.D. y Nº 15535-C-2018 D.E.: Bloque Cambiemos E. /Proyecto 

de Comunicación ref. Construcción de cordones en Avenida Alem vereda Oeste desde 

calle Abraham Tapia hacia el Sur (Com. O. y S. P. - RESOLUCIÓN).-   

  

52- Expte. Nº 633/18 C.D. y Nº 15415-C-2018 D.E.: Bloque Cambiemos E. /Proyecto 

de Comunicación ref. Restitución de Placa de inauguración de Peatonal del año 1993 y 

de la imagen de la Virgen de la Inmaculada Concepción (Com. O. y S. P. - 

RESOLUCIÓN).-   
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Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): A consideración lo solicitado….sírvanse 

a votar.  

                                                         APROBADO  

 Sra. Secretaria: Lee 

 

53.- Expte. Nº 090/19 C.D.: Policía de San Juan  Sol. /Condonación deuda y exención 

pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Ente Público Municipal, Provincial o 

Nacional (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): Tiene el uso de la palabra la Srta. María 

Eugenia Raverta, 

Srta. María Eugenia Raverta: Gracias señor presidente, para mocionar que desde el punto 

53 al 74 inclusive sean tratados y aprobados en conjunto los destinos que se encuentran en 

el Orden del día  y se acordó en la comisión de Labor Parlamentaria. Que son despachos 

de la comisión de   Hacienda y Presupuesto, lo hago moción señor presidente. 

  

54.- Expte. Nº 094/19 C.D.: González, Ramón Columbia Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o 

pensionado (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

55.- Expte. Nº 095/19 C.D.: Unión Vecinal barrio Patricias Sanjuaninas  Sol. 

/Condonación deuda y exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – 

ONGs (Clubes, Asociaciones, etc. (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

   

56.- Expte. Nº 096/19 C.D.: Funes, Silvia Edith Sol. /Condonación deuda y exención 

pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o pensionado 

(Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

57.-  Expte. Nº 097/19 C.D.: Mutual Circulo de Suboficiales de Gendarmería 

Nacional, Filial San Juan Sol. /Condonación deuda y exención pago Contribución por 

Servicios sobre Inmueble – ONGs (Clubes, Asociaciones, etc. (Com. H. y P. – 

ORDENANZA).- 

  

58.- Expte. Nº 098/19 C.D.: Stancoff, María Azucena Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o 

pensionado (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

59.- Expte. Nº 099/19 C.D.: Unión Vecinal Propietarios Villa Palermo  Sol. 

/Condonación deuda y exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – 

ONGs (Clubes, Asociaciones, etc. (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 
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60.- Expte. Nº 102/19 C.D.: Club Sirio Libanes de San Juan Sol. /Exención pago 

Contribución que incide sobre las Diversiones y Espectáculos Públicos –  (Com. H. y P. 

– ORDENANZA).- 

  

61.- Expte. Nº 104/19 C.D.: Luna, Zoila Francisca Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o 

pensionado (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

62.- Expte. Nº 105/19 C.D.: Asociación para la Realización e Inclusión de la Persona 

con Discapacidad (ARID) Sol. /Condonación deuda y exención pago Contribución por 

Servicios sobre la Actividad Comercial, Industrial y de Servicios (Com. H. y P. – 

ORDENANZA).- 

  

63.- Expte. Nº 107/19 C.D.: Marengo, Aida Sol. /Condonación deuda y exención pago 

Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o pensionado (Com. H. 

y P. – ORDENANZA).- 

  

64.- Expte. Nº 109/19 C.D.: Flores, Marina Beatriz Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o 

pensionado (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

65.- Expte. Nº 115/19 C.D.: Sánchez, Héctor Francisco Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o 

pensionado (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

66.- Expte. Nº 116/19 C.D.: Flores, Elena Margarita Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o 

pensionado (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

   

67.- Expte. Nº 117/19 C.D.: Carrizo Abraham, Angélica Inés Sol. /Condonación 

deuda y exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado 

o pensionado (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

68.- Expte. Nº 118/19 C.D.: Páez, Alejandro Baldomero Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o 

pensionado (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

69.- Expte. Nº 121/19 C.D.: Saavedra, Juan José Sol. /Condonación deuda y exención 

pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o pensionado 

(Com. H. y P. – ORDENANZA).- 
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70.- Expte. Nº 122/19 C.D.: Centro Mutual de Suboficiales Retirados de las Fuerzas 

Armada de la Nación – San Juan  Sol. /Condonación deuda y exención pago 

Contribución por Servicios sobre Inmueble – ONGs (Clubes, Asociaciones, etc. (Com. H. 

y P. – ORDENANZA).- 

  

71.- Expte. Nº 124/19 C.D.: Gil, María Celia Sol. /Condonación deuda y exención 

pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o pensionado 

(Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

72.-  Expte. Nº 126/19 C.D.: Asociación de la Iglesia Evangélica Metodista de San 

Juan Sol. /Condonación deuda y exención pago Contribución por Servicios sobre 

Inmueble – ONGs (Clubes, Asociaciones, etc. (Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

73.- Expte. Nº 128/19 C.D.: Pavón, Rita Yolanda Sol. /Condonación deuda y exención 

pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – Particular jubilado o pensionado 

(Com. H. y P. – ORDENANZA).- 

  

74.- Expte. Nº 130/19 C.D.: Contreras, Matilde Eulogio Sol. /Condonación deuda y 

exención pago Contribución por Servicios sobre Inmueble – (Com. H. y P. – 

ORDENANZA).- 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): A consideración lo solicitado….sírvanse 

a votar.  

                                                         APROBADO  

 Sra. Secretaria: Lee 

  

NOTAS Y PROYECTOS DE LOS DISTINTOS BLOQUES.- 

 

75.- Expte. N° 142/19 C.D.: Bloque Cambiemos E. /Proyecto de Comunicación ref. 

Pedido de informe ref. Personal que desempeña tareas en la Municipalidad de la Ciudad 

de San Juan (L. y A.C.).- 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): Tiene el uso de la palabra señor concejal 

Gabriel D’Amico. 

Sr. Gabriel D’Amico: Gracias señor presidente, acá voy a hacer una breve reseña sobre 

este expediente y los dos siguientes como para adelantar si se puede, el del punto 75 que , 

es un pedido de informe que hicimos para saber la cantidad de personal que hay en planta 

permanente, los contratados y demás, esto es en virtud también, de lo que manifestamos 

hace dos semanas atrás, cuando tratamos el referéndum a los aumentos salariales de planta 

permanente y política y ahí nosotros hicimos una mención con respecto a los contratados y 

queríamos saber varias cuestiones referidas a los contratados y becarios, pasantes y demás, 
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personal que presta servicio en el municipio de la Capital en el caso de los contratados 

también saber que funciones desempeñan,  desde cuándo y todo lo referido a los titulares 

de esos contratos, todo eso esperemos que tengamos una pronta contestación por parte del 

Departamento Ejecutivo Municipal ,eso es con respecto al punto 75, al expediente 142/19, 

y respecto al 76, que seguramente si puedo hago una mención ------ 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): Hágala. No hay problema! 

Sr. Gabriel D’Amico:  …es con respecto al punto 76 y 77 es el expediente 143/19 que es el 

pedido de informes referido a la cuenta presupuestaria de egreso denominada honorarios y 

retribuciones a terceros., con respecto a esto, cada vez que tratamos el presupuesto, se trata 

este ítems, en egresos, y lo que hemos notado respecto a este ítems, es que en el año 2017, 

nosotros aprobamos en el Concejo Deliberante un egreso, un gasto de $105.000.00.-, y 

después lo ejecutado fue de $ 146.000.000.-, esto es en virtud y a través de a famoso 

designación de partida presupuestarias, que nunca se nos dio conocimiento previamente 

como está establecido por ordenanza, adema en el año 2018, el presupuesto que aprobamos 

fué de $140.000.000.-, que se iba a gastar en este concepto, en honorarios y retribuciones a 

terceros, y lo ejecutado finalmente fueron $190.000.000.-, y en el año 2019, lo 

presupuestado es de $240.000.000.-, y no se especifica para que, que son los gastos que 

ingresan en este rubro, en este ítems, entonces para mayor control y transparencia de la 

distribución y la administración de los recursos, queremos saber bien en detalles que gastos 

se hacen y que es lo que se incluyen en ese rubro que cada vez es mayor, y que lo 

ejecutado es considerablemente una suma también abultada y mayor a la que nosotros 

aprobamos por presupuestos, y con respecto al siguiente punto, es el 77, que es el 

expediente 166/19, que es la colocación de semáforos en las intercesiones de Abraham 

Tapia sobre calle  Saturnino Sarasa … 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): Perdón, solicita una interrupción la 

señora concejal Silvia Olmos…se la concede? 

Sr. Gabriel D’Amico: Si, se la concedo. 

Sra. Silvia Olmos: Gracias señor presidente, gracias señor concejal, quería referirme al 

expediente que justamente en estos momentos va a mencionar, que en el año 2016, el 23 de 

marzo, el bloque producción y trabajo presento un expediente, entonces yo lo que le pido, 

(se pidió semáforo y reductor de velocidad) en este momento el señor intendente colocó los 

reductores de velocidad donde se lo solicito, pero también hay que tener atención y además 

seriedad y ver os proyectos para que no se repitan  eso es lo único que quería observar, 

para que tengamos precaución en los proyectos. 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): Puede remitir señora concejal si usted lo 

permite a sus antecedentes primarios, se va  adjuntar el proyecto indicativo,… 

Sra. Silvia Olmos: ..Si presidente me parece bien!!Que se adjunten, pero que tengamos una 

observación bien para que no se repitan los proyectos,… 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): Esta bien, continúe con el uso de la 

palabra... 



CONCEJO  DELIBERANTE 
         MUNICIPALIDAD DE LA CIUDAD DE SAN JUAN 

         
                                                VERSIÓN TAQUIGRÁFICA 

                                                             Fecha 25/04/19 

 

Sr. Gabriel D’Amico: Gracias señor presidente, yo creo que la seriedad esta en primero  

escuchar, dejar hablar al otro concejal que hable del proyecto y que haga su descargo y 

después conforme a lo que dijo, hay poder hacer una acotación, me parece que esa es la 

seriedad... 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): Por eso le pregunté a usted si la 

interrupción era válida y usted accedió a eso. 

Sr. Gabriel D’Amico: Es que nunca le voy a negar la palabra a un colega y concejal,.. 

Sr. Vice-Presidente a cargo (Armando Campos): Eso es sumamente 

democrático!...continúe con el uso de la palabra. 

Sr. Gabriel D’Amico: …y sobre todo que le tengo cariño a la señora concejal, con respecto 

a esto justamente yo y ella lo sabe muy bien, el año pasado cuando presentamos el 

proyecto nosotros justamente lo primero que dije, es que se adjuntara  al proyecto que 

había presentado la señora concejal Silvia Olmos, es que se  acumulara y que se le diera 

más celeridad atento a que mientras nosotros tratamos acá van habiendo muertes, hay 

fallecimientos, hay accidentes y es grave la situación. Entonces si uno puede aportar y con 

su pequeño granito de arena entre todos ir sumando no tiene  ningún problema, yo creo que 

esa chicana no viene al caso. Pero lo que quiero decir, la concejal Silvia Olmos lo presentó 

hace varios años al proyecto, nosotros después presentamos el proyecto que se acumuló y 

se hizo una intervención pero una intervención que no fue eficiente porqué, que es lo que 

ocurrió, los reductores de velocidad que se  pusieron en la Av. Rioja con la intersección del 

Lateral de Circunvalación –hay material fotográfico adjuntado- se salieron o los sacaron.  

Entonces esos reductores de velocidad que actualmente se están usando, están fracasando; 

nosotros en un proyecto que presentamos el año pasado lo manifestamos a eso y dijimos 

que se tiene que implementar otro tipo de reductores de velocidad porque lamentablemente 

los metálicos o esos de plástico que actualmente se están utilizando no tienen éxito. Se los 

roban, se salen, los sacan algunos incivilizados. Ante todo eso yo creo -y nosotros lo 

manifestamos el año pasado a través de un proyecto- que se deben utilizar otros reductores 

de velocidad que tengan éxito, por este motivo hubo un accidente hace pocos días atrás  

que en ese accidente puntualmente  no lamentamos victima fatales pero fue muy grave y 

qué queremos, que se intervenga e inclusive el proyecto que dice la concejal Silvia Olmos 

es sobre la calle Sarassa y Av. Rioja… 

Sra. Silvia Olmos: Perdón, perdón perdón…Sarassa y Abraham Tapia.  

Sr. Gabriel D’Amico:… Y Abraham Tapia, perdón! Sobre la calle Sarassa y Abraham 

Tapia. El que nosotros hemos presentado ahora es sobre esa misma esquina para que se 

coloquen semáforos, atentos a que pasan los años, se presentan los proyectos y no nos 

escucha el Departamento Ejecutivo Municipal y además de esa intervención –por eso yo 

le decía a la concejal Silvia Olmos que me dejara hablar y que me escuchara primero- de la 

otra esquina que está a una cuadra que es la de Abraham Tapia y Lateral de Circunvalación 

para que se coloquen reductores de velocidad que puedan durar y que no tengan el 

problema que acabamos de decir que se lo roban o se los sacan. Esa es la cuestión, más que 
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todo para evitar que sigan produciéndose accidentes como actualmente está produciéndose 

y esperemos que sea una intervención rápida y que se puedan solucionar esos reductores de 

velocidad que están actualmente destruidos o inexistentes en algunas partes. Así que 

muchas gracias señor presidente.  

Sr. Presidente: Tiene el uso de la palabra señora concejal Silvia Olmos. 

Sra. Silvia Olmos: Quiero dejar claro señor presidente, disculpe que vuelva a ser 

reiterativa pero en la  Abraham Tapia y Av. de Circunvalación ya se han colocados los 

reductores, ya están colocados…paso todas las mañanas por ahí Gabriel.  

Sr. Presidente: Continuamos con el Orden del día.  

Sra. Secretaria: Lee 

78.-Expte. N° 167/19 C.D.: Bloque Cambiemos E./Proyecto de Resolución ref. 

Declarar de Interés Municipal el primer Encuentro Cuyano de Derecho Animal – San 

Juan 2019 (C.E.P. y T.).- 

Sr. Presidente: Esta consideración el destino. Señores concejales sírvanse a votar.  

APROBADO 

 

Sra. Secretaria: Lee  

79.-Expte. N° 169/19 C.D.: Bloque Justicialista  E./Proyecto de Resolución ref. 

Declarar de Histórico Cultural Municipal las actividades que realizaran el próximo 7 

de Mayo del corriente año al cumplirse 100 años del nacimiento de María Duarte de 

Perón “Evita” (C.E.P. y T.).- 

Sr. Presidente: Tiene el uso de la palabra señor concejal Oscar Vargas.  

Sr. Oscar Vargas: Gracias señor presidente, salvar ahí el error que dice declarar de 

histórico cultural es de interés histórico cultural municipal. 

Sr. Presidente: Bien, agregamos ahí. Esta consideración el destino. Señores concejales 

sírvanse a votar.  

APROBADO 

 

Sra. Secretaria: Lee 

80.-Expte. Nº 172/19 C.D.: Bloque Cambiemos y Bloque ACTUAR E./Proyecto de 

Ordenanza ref. Disposición de un área del Cementerio Municipal destinada a la 

sepultura de personas no nacidas (L. y A.C. – O. y S.P.).- 

Sr. Presidente: Tiene el uso de la palabra señor concejal Ricardo Marún.   

Sr. Ricardo Marún: Gracias señor presidente, antes de entrar a la aprobación de los 

destinos, quería hacer una breve mención del proyecto para que se vaya teniendo una idea 

a la hora que se trabaje en la comisión. La verdad que no es un proyecto muy agradable de 

contarlo en sí, son situaciones realmente dolorosísimas, trata de que en el Cementerio de la 

Capital se cree un espacio especial para darle humana sepultura a aquellos niños no 

nacidos, que no llegan a una gestación fructuosa por distintas índoles que pueden pasar en 

su etapa de gestación, no es un debate que entre…no tiene nada que ver con el aborto por 
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ejemplo sino que hay situaciones difíciles que pasan distintos ciudadanos, distintos vecinos 

con embarazos que no llegan a término con un avance superior a las 20 semanas, donde ya 

el feto alcanza un peso aproximado de 500 gramos para arriba; ya por parte de Salud  se 

determina un certificado de defunción fetal, el tema es que no todos los cementerios 

brindan este tipo de cobertura en los servicios. Sé que en el Cementerio de la Capital lo que 

no sobra precisamente son los espacios pero imagínense que los tamaños que requieren o 

las dimensiones que se tendrían que ocupar por parte del Cementerio de la Capital 

realmente es muy poco en sí pero estaríamos brindando una cobertura en materia 

municipal ya que el cementerio trata de brindar un servicio a un segmento de situaciones 

que esperemos que cada día sean las menores posibles pero que cuando suceden no es fácil 

encontrar un servicio que brinde esas características. Contamos con antecedentes por 

ejemplo el municipio de 9 de Julio, este porque tiene otras dimensiones, pero tiene 

reservado un espacio o sea que hay hasta  inclusive  una legislación paralela con la  que se 

pueda comparar y por supuesto que el proyecto de ordenanza apunta a que la 

implementación en los cánones, en la inclusión del servicio y todo eso se regule desde el 

Departamento Ejecutivo Municipal porque es medio difícil regularla desde acá.  

Simplemente quería hacer esta mención para que ingrese a comisión y escuchar todas las 

oportunidades de mejora que tenga la ordenanza y que se entienda el espíritu del proyecto 

que se presenta. Simplemente eso muchas gracias señor presidente.  

Sr. Presidente: Esta consideración el destino, la comisión de Legislación y Asuntos 

Constitucionales del Expte. 172/19 con despacho en conjunto. Señores concejales sírvanse 

a votar.  

APROBADO 

Bien, vamos a hacer una pequeña rectificación porque escuchamos atentamente la 

alocución del concejal D’Amico y no aprobamos el destino de los puntos 75, 76 y 77, 

cuyos destinos son  las comisiones de Legislación y Asuntos Constitucionales y Obras y 

Servicios Públicos. Señores concejales sírvanse a votar.  

APROBADO 

 

Sra. Secretaria: Lee 

VI.) VARIOS.- 

Sr. Presidente: Tiene el uso de la palabra señor concejal Javier García.   

Sr. Javier García: Gracias señor presidente, es para incluir un expediente, por ello hago 

moción de alterar el Orden del día, para que se incluya el expediente,  el tratamiento sobre 

tablas del mismo. Es una resolución de declaración de interés municipal.  

Sr. Presidente: ¿Sobre qué tema versa? 

Sr. Javier García: Básicamente son once puntos contra el racismo, discriminación, 

xenofobia del Centro Simón Wiesenthal. 

Sr. Presidente: Tiene el uso de la palabra señora concejal María E. Raverta.  
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Sra. María E. Raverta: Gracias señor presidente, voy a solicitar que nos den el número de 

expediente… 

Sr. Javier García: es el expte. 179/19, lo que pasa que estaba esperando que votemos 

primero la alteración del Orden del día, la constitución del Cuerpo en comisión…es lo que 

iba a explicar..   

Sr. Presidente: Esta consideración la moción de alterar el Orden del día, incorporar el 

proyecto y el tratamiento sobre tablas. Del expte 179/19 Señores concejales sírvanse a 

votar.  

APROBADO 

Sr. Presiente: Tiene la palabra el señor concejal Javier García.- 

Sr. Javier García: Gracias señor presidente, Solicito que el Concejo Deliberante se 

constituya en comisión. 

Sr. Presidente: A consideración lo solicitado….sírvanse a votar.  

                                                         APROBADO  

 Sr. Presidente: Continue con el uso de la palabra señor concejal… 

Sr. Javier García:  Bueno el expediente que incorporamos, que es ahí donde iba,  es el 

179/19 que es el tratamiento de la resolución de declarar de interés municipal el programa 

de once puntos contra racismo, discriminación, xenofobia del Centro Simón Wiesenthal, 

son actividades que van a haber – algunas han pasado ya- el 23, 24 y 25 de abril, algunas 

iban hacer en la universidad y otra a través de la Sociedad Israelita, así es que estos 11 

puntos y estas actividades están muy buenas, yo lo voy a  dejar a disponibilidad para que 

los lean a esos 11 puntos, y es declararlo de interés es una resolución . 

Sr. Presidente: Tiene la palabra el señor concejal Juan Sansó.- 

Sr. Juan Sansó: Gracias señor presidente, es sobre tablas… 

Sr. Javier García:… ¡Claro, sobre tablas! 

Sr. Presidente: … Sí,¡ sobre tablas !. 

Sr. Juan Sansó: …Qué se dé lectura a los 11 puntos.  

Sra. Secretaria: Lee.    

Sr. Presidente: Tiene la palabra el señor concejal Javier García.- 

Sr. Javier García: Es, para solicitar que por Secretaría se redacte  la resolución. 

Sr. Presidente: Muy bien, a consideración  la moción del concejal García   

                                                       APROBADO  

Continúe señor concejal.-  

Sr. Javier García: Gracias señor presidente, Solicito que el Concejo Deliberante se salga 

comisión. Y se apruebe el despacho. 

Sr. Presidente: A consideración lo solicitado….sírvanse a votar.  

                                                         APROBADO  

Sr. Presiente: Tiene la palabra el señor concejal Javier García.- 

Sr. Javier García: Gracias señor presidente, hago mocion para alterar el Orden del día e 

incorporar el expediente 180/19 y solicitar el tratamiento sobre tablas.. 
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Sr. Presidente: Entonces alterar el Orden del día e incorporar el proyecto y tratamiento 

sobre tablas. 

Sr. Javier García:… ¡Exactamente!  

Sr. Presidente: Sírvanse a votar. 

                                                     APROBADO  

 

Sr. Javier García: … Básicamente, para destinarlo a la comisión de Legislación y Asuntos 

Constitucionales.  
Señores lo voy a presentar bien, estos son tres estamentos que básicamente van de la mano  

de lo que sería el presupuesto participativo que en su momento usted lo presentó, pero es 

un poquito más prolongado dependiente del área del Ministerio de Gobierno, 

principalmente en el área de Comunidades, son tres estamentos que básicamente no hay 

que alterar el organigrama municipal sino que se pueden hacer, que ya existen pero es darle 

más que un sentido de forma más que de fondo, porque ya están en cierta medida, que son 

la creación de una junta de participación vecinal que existe, pero no se aplica y no se lleva 

a cabo integrada por las ONG, por las fundaciones, asociaciones, uniones vecinales los 

cuales se dividen en cuatro zonas eligiendo un coordinador, ese coordinador regional, o 

zonal o de circuito que sería uno por Capital, Concepción, Desamparados y Trinidad, 

realizan reuniones dirigidas por el área de comunidades en donde se llevan libros de actas 

en donde se traten distintas problemáticas y temáticas en donde se los empoderes a los 

vecinos y tomen una mayor participación. Ya que son los artífices necesarios de todas las 

políticas públicas que lo va a implementar indudablemente cualquier intendente y evitando 

un poco la discrecionalidad. El segundo estamento es la Junta de Acción, en donde 

básicamente está integrada por esos coordinadores, los presidentes de bloques, el 

presidente del Concejo Deliberante y el intendente. Y el tercer estamento, Una Casa de 

Justicia o Mediación Comunal, que es distinto a la Mediación Judicial, ya avanzando con 

distintas temáticas de asesorías y creando mediadores comunitarios, para bajar la tasa de 

conflictividad entre los vecinos, todo eso generar un archivo y avanzar hacía un código de 

convivencia urbana. Asi es que es un proyectito bastante largo, está bien detallado, todos 

los estamentos, no requiere de costos o de costes en este sentido por parte de la 

municipalidad, tiene todo los elementos, tiene el Centro Integrador acá el ( CIC) de 

Trinidad en donde tiene oficinas en donde puede articular lo que es mediación comunal, no 

genera costos para los vecinos, se puede formar mediadores en distintas uniones vecinales 

para que ellos tenga injerencia bajando las tasas de conflictividad por lo cual la 

municipalidad va a tener una amplia solución y sobre las problemáticas, no va a poder 

actuar activamente y evitar la judicialización de muchas causas que llegan precisamente a 

tribunales.¡ Ni que hablar, de la Junta de Participación!, en donde básicamente existen en 

muchos municipios del país y poder avanzar a un presupuesto participativo, pero que tenga 

ya básicamente una forma, una forma legal de funcionamiento. Asi es que bueno ese es 
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básicamente el proyecto, se los dejo a los concejales que indudablemente integran esa 

comisión a disponibilidad de ellos. 

Sr. Presidente: Tiene la palabra la señorita concejal María Eugenia Raverta. 

Srta. María Eugenia Raverta:… ¿Quería preguntarle al señor concejal, que nos diga el 

número del Expte., puede ser?. 

Sr. Javier García: …Yo dije, Expte. Nº 180/19, y voy a solicitar también que vaya a la 

comisión de Hacienda y Presupuesto que se adjunte al expediente que presentó usted 

señor presidente, que se trate también en conjunto, se traten los dos expedientes en las dos 

comisiones, eso lo hago moción señor presidente. 

Sr. Presidente: Está a consideración el tratamiento en conjunto y que pase a la comisión de 

Hacienda y Presupuesto y a la comisión de Legislación y Asuntos Constitucionales. 

Sírvanse a votar. 

                                           APROBADO 

Invito a la concejal Raverta a tomar posición de la presidencia. 

 

SIENDO LAS 11:04hs ASUME LA PRESIDENCIA LA VICE PRESIDENTA 

SEGUNDA. MARÍA EUGENIA RAVERTA 

Srta. Presidente. María Eugenia Raverta,: Tiene la palabra el señor concejal Gonzalo 

Campos. 

Srta. Gonzalo Campos: Muchas gracias señorita presidenta, quiero solicitar la alteración 

del Orden del día e incluir un proyecto de declaración cuyo número de Expte.  175/19 para 

su tratamiento sobre tablas. 

Srta. Presidente: Está a consideración el pedido de la alteración del orden del día e incluir 

el expte 175/19 de la misma manera su tratamiento sobre tablas, a consideración lo 

solicitado….sírvanse a votar.  

                                                         APROBADO  

  

Sr. Gonzalo Campos: …solicito ahora que el Concejo Deliberante se  constituya en 

comisión.- 

Sr. Presidente: A consideración lo solicitado….sírvanse a votar.  

                                                         APROBADO   

Continúen señor concejal. 

Sr. Gonzalo Campos: Muchas gracias, básicamente este proyecto habla de declarar interés 

educativo social y deportivo, la “I Maratón Provincial en Conmemoración al Día Mundial 

del Autismo” .Cuyas autoridades de ejecución son el instituto IRINA en conjunto con la 

Municipalidad de la Capital, que se ve con muchísimo agrado que participe en esa 

situación, más  en lo que me toca a mí el hecho de ser médico, este es un  tema de gran 

sensibilidad social  y que indudablemente  siempre han estado a la altura de las  

circunstancias en ese aspecto hay que destacar  que el Ejecutivo Municipal siempre ha 

hecho esfuerzo y ha estado presente en esa situación, entonces un poco trabajando en  
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conjunto con Leandro Fernández, con la gente de Educación y  de Deportes tuvimos la 

iniciativa  de hacer este proyecto del bloque de Producción y Trabajo para declarar  de 

Interés Municipal Educativo, Social y Deportivo a esta maratón. Solicito que por Secretaría 

se dé lectura al hecho declarativo. 

Sra. Secretaria: Lee: Declarar de Interés Educativo, Social y Deportivo la I Maratón 

Provincial en conmemoración  del Día Mundial del Autismo organizada por IRINA 

(Instituto de Recuperación Integral del Niño  Aislado), el día 27 de Abril del cte. año a las 

15 hs. a realizarse en la Plaza del Bicentenario. 

Sra. Vice- Presidente: (María E. Raverta) Tiene la palabra concejal campos. 

Sr. Armando Campos: Solicito que se apruebe tal cual ha sido leído. 

Sra. Vice- Presidente: (María E. Raverta) Pongo a consideración entonces señores la 

moción del concejal, sírvanse a votar… 

 

                                                         APROBADO 

Sr. Armando Campos: Solicito que salgamos de comisión. 

Sra. Vice-Presidente: (María E. Raverta)  Sírvanse a votar… 

 

                                                        APROBADO 

 

Sr. Armando Campos: Para que se apruebe el despacho tal cual ha sido leído 

anteriormente. 

 Sra. Vice-Presidente: (María E. Raverta)  Sírvanse a votar… 

 

                                                        APROBADO 

 

 Sra. Secretaria: Artículo 2º COMUNIQUESE Y FECHO PASE AL C.E.D.O.M. PARA 

SU ARCHIVO. 

Sra. Vice- Presidente.. 

SEÑORES CONCEJALES NO HABIENDO MAS ASUNTOS QUE TRATAR Y 

PREVIO ARRIO DE NUESTRAS ENSEÑAS PATRIA, DAMOS POR FINALIZADA 

LA SESION DEL DIA DE LA FECHA SIENDO LA HORA  11,09 
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